

# Kooperation von Helvetas und Migros

Für die Entwicklungsorganisation Helvetas organisierte Caroline Zimmermann eine Solidaritätsaktion:

Zum Weltwassertag unterstützte die Migros zusammen mit Vittel die Trinkwasserprojekte von Helvetas. Während einer Woche flossen 20% des Käuferlöses von Vittel-Mineralwasser in die Verbesserung der Trinkwasserversorgung in Entwicklungsländern. Mit speziellen Rotaires an den Vittel-Verkaufspunkten wurden die Kundinnen und Kunden auf die Solidaritätswoche hingewiesen. Sie wurde in allen Migros-Filialen der Schweiz durchgeführt.

